

Jugendarbeit in Zeiten von Corona

Aufgrund der Kontaktbeschränkungen durch die Corona-Pandemie war die offenen Kinder- und Jugendarbeit darauf angewiesen, neue Arbeitsmethoden zu nutzen, um Kinder und Jugendliche auch während des Lockdowns zu erreichen. Schwerpunkt war dabei insbesondere eine Verlagerung der Angebote in den virtuellen Raum.

Videokonferenz-Formate wurden genutzt, um Beratungen, Interviews oder Gruppenarbeit durchzuführen; Discord wurde als Plattform für Spiele und Diskussionsforen erschlossen; Instagram hat enorm an Bedeutung für besondere Informationsangebote oder Challenges gewonnen. Ergänzt wurden die virtuellen Angebote durch Spiele im realen Raum, wie zum Beispiel die Aktion Wandersteine oder die Überraschungstüten, die, gefüllt mit Spiel- und Bastelideen für Zuhause, vom Stadtteilbüro verteilt wurden.

Die Zusammenarbeit innerhalb der Kooperationsrunde Jugend, in der die meist hauptamtlichen Praktiker der Jugendarbeit vertreten sind, hat sich in den vergangenen Monaten bedingt durch die Notwendigkeit von Absprachen deutlich intensiviert. In zweiwöchigem Rhythmus fanden Videokonferenzen statt, in denen es um die aktuellen Vorgaben der Hygieneschutzverordnung und die Umsetzungsmöglichkeiten in den Einrichtungen ging; ein Ferienprogramm mit vielen Kooperationen wurde abgestimmt, und als gemeinsame Informations-Plattform wurde eine Webseite erstellt.

Unter **[www. jugendarbeit-bornheim.de](http://www.jugendarbeit-bornheim.de)**

sind alle Partner der Kooperationsrunde Jugend vertreten. Mitarbeiter*innen präsentieren sich und ihre Einrichtung und aktuelle Angebote der verschiedenen Träger werden dargestellt. Wer sich über Jugendarbeit in unserer Stadt informieren möchte, wird hier fündig. Hier gibt es die neuesten Corona-Regeln, die im BJT gelten oder die Anmeldung für den Lauftreff mit den Kollegen vom Bus. Man kann die Filme, die der Kulturraum Sechtem produziert hat oder die neuesten Instagram-Einträge vom Stadtteilbüro anschauen. Die Seite ist noch im Aufbau und wird regelmäßig aktualisiert.

Mittlerweile sind in allen Einrichtungen wieder Präsenzangebote möglich, teilweise begrenzt durch die räumlichen Möglichkeiten. So finden die Treffen des Kulturraums jetzt im Vorgarten statt und der Jugendbus ist auch noch nicht wieder unterwegs. Dafür bietet das Team Radtouren, Lauftreffs oder Gesprächskreise an den üblichen Standorten an. Den Bornheimer JugendTreff, Turm und Raum dürfen nach Anmeldung täglich nur eine begrenzte Anzahl von Jugendlichen besuchen und die Kindergruppe vom Stadtteilbüro läuft online weiter. Digitale Angebote, die von Kindern und Jugendlichen gut angenommen werden, ergänzen das Angebot aller Einrichtungen und sollen auch in Zukunft Teil der Arbeit bleiben.

Jugendarbeit Bornheim

Bornheimer JugendTreff ▾ Kulturraum ▾ JugendKulturBus1237 ▾ Stadtteilbüro ▾ Raum & Turm ▾ Ev. Jugend Hersel ▾ Jugendförderung ▾

AKTUELLES AUF INSTAGRAM

AKTUELLES MEHR

Suche ... Suche

Herzlich willkommen auf der Internetseite der Jugendarbeit Bornheim.
Diese Internetseite, die als Gemeinschaftsarbeit der Kooperationsrunde Jugend entstanden ist, soll einen Überblick über die verschiedenen Angebote für Jugendliche in Bornheim bieten. Es finden sich hier sowohl alle offenen Einrichtungen im Stadtbezirk, wie auch weitere Mitglieder der Kooperationsrunde.

Jugendschutz zu Gast im Treff
BORNHEIMER JUGENDTREFF · JUNI 19, 2020
Thema (Cyber) Mobbing In dem neuen Format vom Bornheimer JugendTreff „Wer redet lässt schweigen – Das Gespräch“, werden Gesprächspartner eingeladen um über Themen zu reden, die Jugendliche betreffen oder interessieren. Im Vorfeld können die...

Jukubu1237.de – eine Homepage zur Anmeldung für euren Besuch

– StadtjugendRing
– Streetwork
– Mitarbeiterin
– Aktuelles
– Über uns
– Kalender
– Impressum

1601 23.06.2020